

## 周防大島で漁業就業します

2月24日、大島庁舎においてニューフィッシャー研修修了式が開催されました。

式では周防大島で漁業技術の習得などの研修を修了された5名の方へ、修了証書と記念品が授与され、研修修了生は漁業を就業するにあたり決意を表明しました。

●研修先（県漁協東和町支店）研修期間（平成24年8月1日～平成26年7月31日）沖手健一さん、萩野信吾さん、平林照夫さん

●研修先（県漁協東和町支店）研修期間（平成24年10月1日～平成26年9月30日）水成逸也さん

●研修先（県漁協浮島支店）研修期間（平成25年12月1日～平成26年11月30日）熱田聡汰さん



ニューフィッシャー研修修了式に出席された新規漁業就業者の皆さんと研修を支援された関係者の皆さん

## ショパン国際ピアノコンクール・イン・アジアで銅賞



通うほか、平日2時間、行うっています。

岡田さんはコンクールを振り返り「コンクールでは練習の成果が発揮でき、うまく弾くことができました。銅賞をとれてとてもうれしいです。」と喜びを話してくれました。

柳井高校1年生の岡田彩未さん（小松開作）が、1月13日・14日に神奈川県川崎市で開催された第16回ショパン国際ピアノコンクール・イン・アジアに出場し、銅賞を受賞されました。岡田さんはお姉さんの影響で3歳からピアノを始め、週2回近所のピアノ教室へ、休日は5～8時間、ピアノの練習

## 地域おこし協力隊 三浦宏之

# 「お役に立てれば、幸いです。」 25

定住促進協議会日良居分室

☎08220（73）0234

2月の周防大島では二つの大きなイベントが開催されました。

2月1日のサザン・セト大島ロードレース大会10キロの部に出場。制限時間70分以内で完走という目標をクリアし、54分46秒、501人中269位。沿道で応援して下さったみなさんからパワーをいただきました。来年はハーフマラソン完走目指して頑張ります。

2月15日は周防大島まるかじり。メインイベントとなった1万個の餅まきには毎回約千五百人が集まり、大変な盛り上がりを見せました。日本一餅が行き交う島といわれる周防大島の名物になりそうです。毎年恒例の軽トラ市場にも30台を超える出店があり、こちらも大盛況。私は、ボールでの抜くストラックアウトを提供しました。拾ったお餅でストラックアウトに参加できる気軽さもあり、会場のこともたちが大集合。少子高齢の島にあって、多くのことも



▲2月15日 周防大島まるかじり・ストラックアウトの様子

の笑顔に囲まれたのはとてもうれしい体験です。周防大島ではたくさんさんの軽トラ軽バンを見かけます。これも周防大島の特色！地域資源として活かせられれば、軽トラ市場も今後のさらなる成長に期待大です。

最後に毎月恒例のちいさなイベント海岸清掃のお知らせです。島くらす海そうじ、今月は3月28日（土）午前9時より久賀宗光のビー玉海岸で行います。支えてくださる多くの皆様のおかげで毎月毎月丸二年つづけることができました。継続は力なりといいますが、まさに続けることの意義を感じています。